

## **Frauen 1 // 2. Bundesliga Süd-West**

7 : 1

KSV Hölzlebruck : DKC Waldkirch

Lilo 532 / 1 MP, Ayleen 527 / 1 MP, Alisa 527 / 1 MP, Nicole 494 / 1 MP, Claudia 490, Jessica 483 / 1 MP

Gegen den DKC Waldkirch konnte unsere erste Frauenmannschaft den zweiten Heimsieg einfahren. Zu Beginn zeigte vor allem Lilo, dass man sie niemals abschreiben sollte. Nach einer eher verhaltenen ersten Bahn, steigerte sie sich jedes Mal und konnte so noch souverän ihren Mannschaftspunkt gewinnen. Auch Nicole spielte ordentlich und hatte so keinerlei Probleme den zweiten Punkt zu gewinnen. Im Mittelpaar lieferten sich Jessica und Alisa dann sehr spannende Duelle mit ihren Gegnerinnen. Beide Punkte wurden erst in den letzten Wurf entschieden. Hier profitierten sowohl Alisa als auch Jessica von einem soliden Abräumen und ihrer Nervenstärke, womit sie uns die nächsten zwei Mannschaftspunkte sicherten. Dadurch stand zu diesem Zeitpunkt bereits fest, dass unsere Mädels das Unentschieden sicher hatten. Im Schlussdurchgang machten es Ayleen und Claudia nochmal spannend. Nachdem sie nach circa der Hälfte der Wurf auch schon fast die Hälfte des Gesamtvorsprungs abgegeben hatten,

Veröffentlicht von: Stefan Jaschke

Montag, den 30. September 2019 um 22:19 Uhr

---

zeigten Beide nochmal einen guten Schlusssprint, sodass am Ende 48 Kegel mehr auf unserer Seite standen. Da sich Ayleen aufgrund der besseren Satzpunkte auch noch ihren Mannschaftspunkt gesichert hatte, verabschiedete sich unsere Erste mit einem verdienten 7:1-Sieg in das spielfreie Wochenende.

Claudia: „Zweites Heimspiel, zweiter Heimsieg. Es läuft dank einer coolen Truppe, in der Jede für die Andere mitspielt. Es macht einfach Spaß, so kann es gerne weiter gehen.“

### Frauen 2 // Landesliga Südbaden

5 : 3

KSV Hölzlebruck 2 : DKC Waldkirch 2

Meike 498 / 1 MP, Petra 482 / 1 MP, Erika 458 / 1 MP, Ilse 451, Renate und Lilo 450, Nadine 450

An den Erfolg der ersten Mannschaft wollte natürlich auch unsere zweite Mannschaft anknüpfen. Zu Beginn sah dies auch noch sehr gut aus, da Erika und Meike uns mit 4:0 und 137 Kegeln in Führung brachten. Doch schon im nächsten Durchgang wendete sich das Blatt. Nadine spielte zwar ordentlich, konnte mit ihrer Gegnerin jedoch leider nicht mithalten und gab so den Punkt ab. Renate wurde verletzungsbedingt nach 60 Wurf für Lilo ausgewechselt, doch auch die Einwechslung von Lilo konnte am Punktverlust nichts mehr ändern. In den Gesamtkegeln lagen unsere Mädels zwar immer noch mit 59 Kegeln vorne, aber der Vorsprung war deutlich geschrumpft. Zum Schluss gingen nun Petra und Ilse für uns auf die Bahn. Während Ilse nicht zu ihrem Spiel fand und daher den Punkt verlor, kämpfte Petra um jeden Kegel und wurde für diesen Kampf schlussendlich auch mit dem knappen Gewinn des Mannschaftspunktes belohnt. Da die Beiden auch noch 29 Kegel Vorsprung über die Ziellinie retteten, konnte unsere Zweite mit diesem knappen 5:3-Sieg die Tabellenführung in der Landesliga erobern.

Petra: „In einem spannenden Spiel konnte die Heimstärke ausgespielt werden und somit die Tabellenführung erobert werden.“

### **Männer 1 // 2. Bundesliga Süd-West**

8 : 0

SSV Bobingen : KSV Hölzlebruck

Jan 612, Martin 610, Kevin 566, Franz 557, Marc 547, Dejan 504

Einen rabenschwarzen Samstag erlebte unsere erste Männermannschaft. Schon der Beginn war sehr unglücklich für unsere Jungs. Zwar war der Punktverlust von Dejan gegen den vermeintlich heimstärksten Spieler der Bobinger einkalkuliert, doch das auch noch Jan aufgrund eines Kegels seinen Mannschaftspunkt verpasst, war so nicht geplant. Kevin und Marc wollten es in der Mittelpaarung nun natürlich besser machen, doch leider konnten auch sie ihren Gegnern nichts entgegen setzen. Mit 0:4-Mannschaftspunkten und einem Rückstand von 164 Kegeln, konnten Franz und Martin eigentlich nur noch Ergebniskosmetik betreiben. Und sogar das misslang. Am Ende war dies die erste 8:0-Niederlage in der 2. Bundesliga für unsere Jungs. Diese gilt es nun so schnell wie möglich zu vergessen und sich dafür auf die nächsten Aufgaben zu konzentrieren.

Kevin: „Wir konnten die Punkte leider nicht aus Bobingen mit in den Schwarzwald bringen, da unsere Teamleistung zu schwach war und Bobingen seine Heimstärke voll auf die Bahn bringen konnte. Jetzt heißt es das Spiel abhaken und sich auf das kommende Pokalspiel in Wolfach vorzubereiten.“

**Männer 2 // Bezirksliga A Schwarzwald-Bodensee-Hegau**

4 : 4

SKG 77 Singen 2 : KSV Hölzlebruck 2

Michael A. 587 / 1 MP, Markus K. 567 / 1 MP, Helmut 548 / 1 MP, Achim 531 / 1 MP, Markus L. 528, Daniel 416

Ein Erfolgserlebnis erzielte unsere zweite Männermannschaft mit dem Unentschieden in Singen. Schon das Starttrio bestehend aus Achim, Michael A. und Daniel schlug sich sehr gut und gewann durch Achim und Michael A. zwei Mannschaftspunkte. Im Schlusstrio zeigten Markus K., Markus L. und Helmut dann ebenfalls gute Leistungen. Da Markus K. und Helmut auch ihre Mannschaftspunkte souverän gewannen, erzielte unser Zweite im ersten Auswärtsspiel der Saison gleich ein 4:4, was als Aufsteiger in der Bezirksliga A ein tolles Ergebnis für unsere Jungs ist.

### **Gemischte // Bezirksklasse B 4er Schwarzwald-Bodensee-Hegau**

Unsere gemischte Mannschaft war an diesem Wochenende spielfrei.

## **Pressenachberichte 28. und 29.09.2019**

Veröffentlicht von: Stefan Jaschke

Montag, den 30. September 2019 um 22:19 Uhr

---